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ATA n°. 015/25 
 
Ao décimo segundo dia doze de Março de 2025 (12/03/2025) às 14:30 horas, deu-

se início a 15º (décima quinta) reunião do Conselho de Segurança Alimentar e 

Nutricional da Estância Turística de Salto – COMSEA/Salto, sendo realizada em 

segunda chamada com o quórum presente de modo presencial na Rua Rio Branco, 

nº1555, Centro. Estavam presentes os seguintes conselheiros: José Carlos 

Prandini (Presidente - Representante Sociedade Civil), Analice Gouveia 

Machado (Público Geral), Claudimara Rita Santa Rosa (conselheira - 

Representante Sociedade Civil), Décio Félix da Silva (conselheiro - Representante 

Sociedade Civil), Márcia Gomieri Loureiro (conselheira - Representante 

Sociedade Civil).  Nilson José Carvalho (conselheiro - Representante Sociedade 

Civil) e Roberto Carlos Corazza (Público Geral), A reunião foi conduzida pelo 

presidente. A Ata anterior (Nº14) foi aprovada por aclamação, não sendo feita sua 

leitura em decisão unânime pela plenária constituída. Após aprovação da Ata 

Anterior, foi informado pelo presidente a pauta prevista para a referida reunião, 

onde constava os seguintes assuntos a serem discutidos: 1. Aprovação Ata 

Anterior (12/02/2025) 2. Alterações regimento interno 3. Desligamento de 

Membros do Conselho 4. Informações sobre Ida a Boituva para reunião 

ordinária CRSANS Sorocaba/SP 27/02/2025 5. Reunião com Secretaria de 

Desenvolvimento de Salto (secretário Fabio Jorge) 6. Visita ao 

Cozinhaalimento Boituva. 7. Acompanhamento Criação CAISAN 8. Outros 

informes. O presidente iniciou a reunião relatando sobre a necessidade de novo 

processo seletivo para preenchimento de vagas remanescentes do COMSEA, em 

função dos desligamentos informados, sendo informado a todos que Jenifer foi 

desligada por faltas sem justificativas e Enrico e Daniela à pedido.Em seguida 

informou que não haveria acesso ao equipamento de projeção, portanto não 

pautaria a alteração regimental. O conselheiro Décio Felix falou que apresentará 

um potencial conselheiro ao grupo. Em seguida o presidente informou ao Conselho 

que a reunião realizada com o secretário de Desenvolvimento Fabio Jorge e o 

PRESIDENTE do Conselho José Carlos acompanhado do conselheiro da 
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Sociedade Civil Décio Felix e o secretário Carlos Faria  foi muito proveitosa onde o 

secretário assegurou ao presidente, apoio e reciprocidade da Secretaria às 

iniciativas do Conselho na direção de viabilizar projetos como por exemplo 

Cozinhaalimento que provavelmente será estruturada no prédio do Empreenda 

Salto. O conselheiro Felix acrescentou que o Projeto Cozinhaalimento já conta com 

destinação de verba no valor de R$90.000,00 (noventa mil reais) e que essa verba 

será enviada para pregão em condições de iniciar-se o projeto no segundo 

semestre de 2025. O conselheiro Felix também informou que o secretário Fabio 

Jorge informou que o projeto Salto Agro será questão secundária. O presidente 

José Carlos, na sequência, relatou a visita ao Programa da Cozinhaalimento de 

Boituva, informando que lá realizam cursos que, segundo ele, precisam ser bem 

avaliados antes de sua implementação, também informou que considerou a compra 

de alguns itens tais  como quatro grandes batedeiras profissionais são de pouca 

utilização na pratica, trazendo para o grupo a importância de considerar com 

atenção e cuidado os itens a serem incluídos na relação de necessidades da 

Cozinha Alimentos. Em seguida, o presidente fez um adendo, reiterando a posição 

já apresentada em outras reuniões sobre a importância do avanço da constituição 

do Caisan para a cidade de Salto. O presidente informou que o secretário de 

desenvolvimento Fabio Jorge se dispôs a dar andamento e que a constituição do 

Caisan  dar-se-á por decreto. Segundo o presidente do Comsea, uma vez 

constituída a Caisan em Salto, abre-se possibilidades de pleito para maiores 

investimentos no município. O conselheiro Nilson mencionou que o faz a 

Cozinhaalimento girar são os insumos e, para tanto, há uma necessidade de criar-

se uma cadeia de parcerias com público e privado para assegurar seu 

funcionamento. O presidente concordou com o conselheiro Nilson. Neste momento 

a conselheira Claudimara manifestou sua preocupação com a necessidade de criar 

metas, objetivos e projetos claros e bem definidos para o Conselho, acrescentando 

que se sente um pouco perdida no Conselho. O conselheiro Nilson disse que quem 

envia recursos para a Prefeitura é o Governo e que, a prefeitura monta a logística 

para sua aplicação em projetos, acrescentando que quem coordena o espaço é o 

poder público.O presidente lembrou importância e atenção ao prazo legal para 



DIÁRIO OFICIAL - MUNICÍPIO DE SALTO Sábado, 12 de abril de 2025 Ano VIII | Edição nº 1907 | Página 30 de 30

Município de Salto - SP
Diário Oficial assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2, de 2001, e Lei 14.063, de 2020, garantindo autenticidade, validade jurídica e integridade.

 

 

 

 

 

 

Rua Rio Branco, Nº 1555 - Centro, Salto/SP – Cep: 13320-271 

Contato: (11) 99164-6401 -  E-mail: comsea.salto.sp@gmail.com 

 

acesso à verba e sua devida utilização. O conselheiro Felix perguntou ao 

conselheiro Roberto sobre a possibilidade de o mesmo agendar nova reunião com 

o secretário Fabio Jorge para alinhar com o prefeito, o andamento à 

perfectibilização do Decreto para a constituição da Caisan. O conselheiro Felix 

informou que havia um plano, um projeto da gestão anterior e menciona importância 

de alinhamento desse projeto anterior com Secretaria atual. Conselheira 

Claudimara retoma a necessidade que a mesma possui em definir-se metas e 

objetivos mais claros para que todos dentro do Conselho possam assumir ações 

que resultem. O presidente coloca que a Cozinha Alimento pode ser uma porta de 

entrada para início de um trabalho efetivo e estruturado. O conselheiro Nilson diz 

que a função do COMSEA é fazer refletir no acompanhamento e orientação, 

ajudando com ideias e informações onde a pratica é de competência do Poder 

Público. A conselheira Marcia se identificou com os questionamentos da 

conselheira Claudimara e, após colocações do presidente e do conselheiro Nilson, 

a conselheira Márcia mencionou que entende a colocação da mesma e que, a 

busca pela efetiva criação da Cozinhaalimento mais a criação da Caisan bem como 

a busca por parcerias, firmam objetivos e passos concretos a serem dados pelo 

Conselho, na direção da construção de objetivos e ações concretas. O presidente 

retoma com a informação de que aproximação entre Secretarias é fundamental 

para viabilização das ações todas mencionadas. O presidente ficou de agendar 

nova reunião com o Secretario Fabio Jorge com foco na agilização do 

Cozinhaalimento e criação da Caisan. O conselheiro Felix precisou retirar-se em 

função de compromisso agendado e o presidente e demais conselheiros revisaram 

os itens abordados e, exauridos os assuntos, deu-se por encerrada a reunião. 

 

Esta ata foi aprovada no dia 09/04/2025 e assinada pela mesa diretora constituída. 

Presidente_José Carlos Prandini.:__________________________________ 

1º Secretário_Carlos M. do N. Faria.:________________________________ 

 

 


